
【意見】

給食費無償化はいつから始動していただけますか？

うちには、3人子供が居ます。毎月約5000円を3人。月約15000円。年間で約18万。

色々な物価が値上がりしている中とても苦しい状態です。

渋川市は完全無償化、隣の川場村は半年間お試し無償化。沼田市はまだですか？

それとも、公約にあっただけで、現実しない公約ですか？

いずれかはすると言う公約なら今、給食費を払っている家庭が多いときから始め

ていただかないと私たちが全く関係なくなってしまうので、この意見の意味がなく

なってしまいます。良い方向に行くように期待をしています。よろしくお願いしま

す。

女性３０代：市内在住

【回答】

給食費無償化いつから始動していただけますか、とのご意見ですが、給食費無償

化は、子育て中の家庭への経済的支援として実施している市町村もありますが、教

育委員会は、児童・生徒の学校における生活環境及び学習環境の整備を優先課題と

捉え、トイレの洋式化や、一人一台学習者用コンピューターに対応した天板面積の

広い机への更新を進めているところであります。これらの進捗に努めながら、子ど

もの教育が将来の沼田をつくるという認識の下、給食費無償化が早期に実施できる

ように取り組んでまいりたい考えておりますので、ご理解を賜れればと存じます。

担当：教育部教育総務課


